
　18歳とはいえ投票率が
　高すぎる学校がある件 
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8月3日の厚生文教委員会で、子ども家庭部から「公立保育園3園を民営化するための労使協議で合意に至った」旨の説明がありました。内容と
しては、公立保育園5園のうち、平成32年度からその後にかけて3園を完全民営化（民間委譲）することや、残る2園の公立保育園が中心になっ
て民間保育園との連携・支援などのサービス拡充を行うことが示されています。しかし、これまで懸念として挙げられていた「保育の質」については
充分議論していないことも明らかになり、保育ビジョンがないことも含め、子どもを第一に考えているとは思えない進め方に疑問が残ります。�
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公立保育園 
（５園） 

公立保育園 
（２園） 

現状（2017年度） 

さくら保育園 

くりのみ保育園 

わかたけ保育園 

けやき保育園 

小金井保育園 

けやき保育園 

小金井保育園 

公立園のまま 

公立園のまま 

いずれ 

民間委譲 

民間委譲
（2園） 

2020年4月より 

　労使合意した「公立保育園の運営方式の見直し」プラン 

◯保育の「質」については充分協議していない（協議の優先順位は低い）�
◯「民営化」とはすなわち「民間委譲」ということ�
◯わかたけ保育園の実施年度については決まっていない�
◯保護者への「説明」時期・方法については、運営協議会に相談中�
◯「決定事項」ではなく「市の考え方はこうだ」ということで「説明」し意見をもらう�
◯「民間委譲」は議会で「委託を挟まなくても良い」という某議員からの提案もあって、�
����庁内で検討した結果、市長にOKをもらって決めたということ�

公立保育園�
3園の民営化、�
労使が合意。�

その他、委員会の質疑で分かったコト�

ビジョンなき、 「質」 後回しの民営化 

（質問のやりとりから）保護者からの理
解が得られなければスケジュール通り
には進まない、という理解でよいか？�

その通りだと思っている。�
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民営化する理由について説明してい
ただきたい。�
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8-� �待機児童解消をはじめ、多様なニーズ
への対応、公立保育園の施設更新費用
など今後も経費増が予想される。危機
的な財源不足などの中で保育事業の維
持向上をはかるためには必要なこと�

委員会の質疑にて（抜粋・要点）�

By  西岡市長 

民営化自体を否定しない。ただし、後付けではなく保護者
が納得しやすい「子ども第一」の材料をもう少し整えようよ。�

①保育ビジョンの策定� ②市全体の「保育の質」維持・�
向上をめざすガイドラインの作成�

③民間保育園との連携・
支援を先駆けて進める�

  
市議会の広報のやり方を 
変えないといけませんよね 
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小金井は学校施設にお金を
かけていないってホント？ 

人材育成やってます！ 
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facebook.com/shirai106 

@shirai106 

kogaomo@gmail.com 

facebook.com/kogaomo 
ameblo.jp/toru-ga-toru/ 
kogaomo.com/ WEB 

事務所 東町4-43-1 三楽荘B号室 
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▶学生による議員インターンシップ 

「学校施設にお金をかけていない」を数字でみる� Topics
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遠慮なく、お気軽にご意見ください★ 

▶市議会だよりと市議会WEBの改革�
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他市では、学校施設整備の方針や整備計画が
あり、計画的に改築など進めています。�

なぜ、これほど
差があるの？�
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施設の現状把握からはじめ、統廃合を含めた
公共施設の全体設計・方針を早急につくる！�

目標を設定し、着実に
基金の積立てを！�

投票率93％を実現した、シチズンシップ教育�
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昨年の参議院選挙投票率�

都立高島高校「公民」受講者32名中30名が投票へ�

B�TH�

9月定例議会は�

8月31日から�
はじまります。�


